

Umfrage KT2-Kurs: Gemeldete Fahrer nach zeitlichen Möglichkeiten «Die Würfel sind gefallen!»: Weitere TN gesucht ... (max. 8)

Der KT2 steht – das mit dem KT1 wird schwierig: Möglich wären noch SA, 13.9, SO, 14. oder SO, 29.Sept!

	KT2-Teilnehmer gemeldet	30.Aug.	6.Sept.	13.Sept.	20.Sept.	27.Sept.	
1.	Jose G.	X	X	X	1. X		
2.	Houssam N.		X	Ø	Ø	1. X	
3.	Andrea H.		X			2. X	
4.	Erol V.	X	X	X	Ø	3. X	
5.	Jose Javier J.				X	4. X	
6.	Yannis K.		(X)	X		5. X	
7.	Andrea C. (im Sept. unmögl.)					Ø	
8.	Mircea Z.	X			2. X		
9.	Kash J.				Ø	6. X	
10.	Yuriy Ch.				3. X	X	
11.	Efekan V.				4. X		
12.	Cornelia C.				5. X		
		3	4+ ?	3	5+ ?	6 (max. 8)	

Stand nach Rückfragen am Samstag, 30.8.2025 um 10.00 Uhr
Das Strassenverkehrsamt Zug hat die Termine definitiv bestätigt!

LETZTER AUFRUF: Liebe Leute

LAST CALL: Dear fellows

ENGLISH VERSION NEXT PAGE

Tatsächlich, der KT2-Kurs steht und dies gleich in doppelter Ausführung: Zwar suchen wir noch mehr Teilnehmer, aber ich bin zuversichtlich, dass die gefunden werden. Um die Miete abzudecken hatte ich die Mindestanzahl von 6 TN für einen Kurs gesetzt (bei max. 8), aber es könnte ja einer mit 5, der andere mit 7 TN sein. Besser wäre natürlich 2 mal 8 TN mit je einem vollbesetzten Kurs! Also, wer bei mir mal einen KT1-Kurs besucht hat in den letzten 35 Jahren – ja, so alt ist dieses Konzept – der darf sich für den KT2 melden! Der KT2 kostet Fr. 220.-. Die Verpflegung am Mittag müsste selbst berappt werden, Kaffi und Gipfeli am Morgen sind jeweils von mir übernommen.

Für den KT1-Kurs wird es nun schwierig: Die Samstage 20. & 27.Sept. sind reserviert, ebenfalls der Sonntag, 21.Sept.: Wir laden da den Bus und fahren nach Anneau du Rhin, für das zweitägige Rennstreckentraining mit www.tz-motorsport.ch im Elsass. Dieses findet am Montag, 22.Sept. und am Dienstag, 23.Sept. statt, Einzeltage sind ebenfalls möglich. Anneau eignet sich für Erstteilnehmer auf der Rennstrecke, da weite Teile recht langsam sind (im Verhältnis zu anderen Rennstrecken). Und es liegt zudem nahe der Schweizer Grenze.

Übrig bleiben für den **KT1-Kurs** also noch der **Samstag, 6.Sept.** oder **Samstag, 13.Sept.**, **Sonntag, 14.Sept.**, **für Stadt Zürich-Arbeitende Montag, 15.Sept.** oder der **Sonntag, 28.Sept.**: Danach gibt es keine Möglichkeit mehr für mich, da meine Veranstalterhaftpflichtversicherung per Ende September ausläuft. Ich habe sie noch nie gebraucht, aber ohne will und kann ich nicht (mehr) arbeiten. Erstteilnehmer im KT1 müssen vor dem Kurs noch die zum Kurs gehörende Theorie besuchen. Zeitpunkt dieser Theorie nach Absprache, wenn die Kurs-TN bekannt sind. Der KT1 kostet Fr. 250.-, in der Repetition (ohne Theorie) kostet er noch Fr. 200.-.

Mit den besten Grüßen

Urs Tobler, Motorrad-Instruktor

Thalwil, 01.09.2025/ut urs.tobler@datacomm.ch /WhatsApp 079 433 10 62 Urs Tobler, Töfffahrlehrer

THANKS TO DeepL: Translated with DeepL.com (free version)

Indeed, the KT2 course is ready to go, and in duplicate: We are still looking for more participants, but I am confident that we will find them. To cover the rent, I set a minimum number of 6 participants for a course (with a maximum of 8), but it could be one with 5 and the other with 7 participants. Of course, it would be better to have two courses with eight participants each! So, anyone who has attended one of my KT1 courses in the last 35 years – yes, that's how old this concept is – is welcome to sign up for KT2! KT2 costs £220. You will have to pay for your own lunch, but I will provide coffee and croissants in the morning.

Things are now **getting difficult for the KT1 course**: Saturdays Sept 20 and 27 are reserved, as is Sunday Sept 21: we will be loading the bus and travelling to Anneau du Rhin for two days of **race track training with www.tz-motorSPORT.ch** in Alsace. This will take place **on Monday, 22nd September and Tuesday, 23rd September**, with single days also possible. Anneau is suitable for first-time participants on the race track, as large sections are quite slow (compared to other race tracks). And it's close to the Swiss border.

This leaves **Saturday, Sept 6 or Saturday, Sept 13, Sunday, Sept 14 and Monday, Sept 15** for those working in the city of Zurich or **Sunday, Sept 28 for the KT1 course**. After that, it will no longer be possible for me to hold the course, as my organiser's liability insurance expires at the end of September. I have never needed it, but I cannot and will not work without it (any longer). First-time participants in KT1 must attend the theory part of the course before the course begins. The date for this theory part will be arranged once the course participants are known. **KT1 costs CHF 250**, and the **refresher course** (without theory) **costs CHF 200**

With best regards,

Urs Tobler, Motorcycle Instructor

Translated with DeepL.com (free version)

Umfrage **KT1-Kurs für NEUES DATUM: Samstag, 23.Aug. ERLEDIGT**
(6.Sept. nach jetzigem Stand kaum möglich!)

Name	SA 6.Sept.	SA 13.Sept.	SO 14.Sept.	MO 15.Sept.	SO 21.Sept.	SO 28.Sept.
Matt B* (Theorie besucht)	Ø	(X)	(X)		X	X
Cornelia C. (23.Aug.)	Ø	Ø	ev. X		ev. X	ev. X
Houssam N. (23.Aug.)						
Fritz A. (23.Aug.)						
Efecan P. (23.Aug.)						
Erol V. (23.Aug.)						
Peter L.	(X)	Ø				
Yannis K.	ev. X	ev. X	Ø		Ø	ev. X
Gregor K.	X	Ø	Ø		Ø	
ev. Khash	ev. X					
ev. Dirk P.		?	?	?	?	?
ev. Déborah R.		?	?	?	?	?
*) gesundh.Problem						

besucht	Stand: 01.09.2025/20.00 Uhr	MO Sept 15 ist Knabenschieszen, nur in der Stadt Zürich arbeitsfreier Tag!
---------------------	-----------------------------	---